

中里小学校 学校だより

# おおくす

令和7年 2月7日

第17号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲良し(共に学び、共に育つ)～

## 耐雪梅花麗・・・雪、すごかったですね

旧幼稚園校舎の前に梅の木があり、毎年、美しい花を咲かせてくれます。校内をまわりながら、その梅の様子を見るのが日課になっています。

さて、「雪に耐えて梅花麗し」という西郷隆盛の言葉があります。冬の厳しい寒さに耐えるからこそ、梅の花は春になると美しい花を咲かせるという意味で、苦しいことに耐えてこそ、その先には大きな成長があるのだという意味です。

梅の花の花言葉は「忍耐」だそうですから、大きく成長するためには苦しさに耐えることが必要だとも読めます。梅の花は、人に季節の訪れを感じさせたり、紅梅の淡い色を見ると華やいだ気持ちになったり、生き方を考えさせたりする素敵な花だと思います。

暦の上では「立春」を過ぎたとはいえ、今日も大雪、まだまだ寒い2月です。学校では、それぞれの学年のまとめをしていく時期です。残り1ヶ月となったこの時期に、しっかりと復習したり、落ち着いて友達と過ごしたりして、次の学年に向けて力を蓄える準備の時期です。暖かい春を待ち、寒さに耐え、優しい香りの花を咲かせる梅のように、子供たちが、一日一日を大切に過ごし、心身ともに成長して本年度を終了できるように、私たち教職員も、今年度の残りの時間を大切に、子供たちの成長を支えていきたいと思っています。最後までよろしくお願い致します。

## 新1年生を迎える準備



1月30日(木)に皆瀬幼稚園、皆瀬保育園、みどり幼稚園の皆さんが来校し、新1年生体験入学を行いました。3クラスに分かれて、1年生教室で小学校体験をしました。机の中を見たりランドセルを背負ったりする体験がとっても嬉しそうです。そして、1年生から手作りのプレゼントをもらってみんな大喜びでした。コロナ禍をきっかけに中断していた保幼小交流を5年ぶりに実施できました。短い時間ではありましたが、新1年生の子どもたちは、小学校への親しみと入学への喜びの気持ちをもつことができたようです。

来年度の新1年生は、65名の予定(2月5日現在)です。



## 来週は授業参観・懇談会です

校内を回っていると、いろいろな学級から発表練習する声や歌や合奏が聞こえてきます。子どもたちは、大変張り切って準備をしているようです。今回、1月に取り組んだ「書き初め」も廊下等に展示しております。年度末が近づきお忙しい時期とは思いますがぜひ子どもたちの頑張りをご参観ください。そして、参観後の懇談会では1年間の子どもの様子について学級PTAで話し合わせてください。どうぞよろしくお願い致します。

	時 間	2月10日(月)	2月12日(水)	2月13日(木)	2月14日(金)
5時間目	13:45~ 14:30	3年授業参観	ひまわり学級 参観	1年授業参観	2年授業参観
	14:30~ 14:40	1・2・3年下校	14:30-14:45 ひまわり学級懇談	1・2年下校	1・2年下校
	14:40~ 15:00	3年懇談会		1年懇談会	2年懇談会
6時間目	15:00~ 15:45	5年授業参観		4年授業参観	6年授業参観
	15:45~ 15:55	4・5・6年下校		3・4・5・6年下校	3・4・5・6年下校
	15:55~ 16:15	5年懇談会		4年懇談会	6年懇談会



創立150周年事業のひとつとして作成した記念動画が完成しました。

児童玄関で繰り返し放映しておりますので来校の際ぜひご覧ください。なお、この動画は記念誌掲載の二次元コードから限定公開されますので楽しみに待たれてください。

←ドローンによる航空写真も完成しました。

### ★校区内で不審者情報が出ています!★

安心メールでもお伝えしましたが、本校でも児童が声をかけられるという事案が発生しています。学校でも「登下校中の安全指導」を繰り返し行っております。ご家庭でもお話しください。